



自主 勤労 協和

権現山



牛堀中学校
Tel 64-2231

学校通信 No.15
令和7年3月5日



「牛堀公民館まつり」に参加しました

2月23日(日)に、牛堀公民館まつりが行われました。牛堀中学校からは、吹奏楽部がステージ発表を行いました。懐かしい曲と楽しい演奏で、会場の方々から、たくさんの拍手をいただきました。

また、国語科と美術科からは、作品の展示発表がありました。授業で作成した作品がたくさん飾られました。多くの方々に見ていただき、よい機会となりました。



ご家庭にお願いしたいこと

- 1 毎日、朝食を家で食べさせましょう。
- 2 規則正しい生活をさせましょう。
- 3 ゲームやスマホの時間のルールを決めましょう。
- 4 学校での出来事について、話を聞きましょう。家族でたくさん話をしましょう。
- 5 よいところを見つけ、どんどんほめましょう。

笑顔があふれた「3年生を送る会」

3月4日(火)に、3年生を送る会を実施しました。1・2年生が、短い時間を工夫して、心を込めて準備しました。1年生からは呼びかけやプレゼント、2年生からはビデオ劇やダンスが行われました。伝言ゲームや思い出のスライドなどもあり、3年生にとっても、1・2年生にとっても、思い出に残る、笑顔あふれる楽しい時間となりました。



【お知らせ】イノシシ用超音波忌避装置の寄贈を受けました

今年度に入り、潮来市の各地区において、イノシシの目撃情報が頻発しております。特に牛堀地区での目撃情報が多く、小学校や中学校の通学路でも出没しております。

そのような中、地域の方が、牛堀小中学校の通学路上に、8個のイノシシ用超音波忌避装置を設置してくださいました。超音波忌避装置は、イノシシが嫌がる超音波を発生させ、近寄らないようにするためのものです。児童生徒の安全な登下校のためにご尽力いただき、誠にありがとうございます。

イノシシを目撃した場合は、引き続き、学校へご連絡いただきますよう、お願いいたします。

